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bonjour. Je viens contribuer aux nombreux avis défavorables à l'implantation de l'usine UNITECH près de suzannecourt. Je connais les rivières marne et
rongeant empiriquement depuis cinquante ans.  J'ai vu ces rivières se dégrader sous l'action des nitrates et des phosphates de l'agriculture. Toute la
population de salmonidés en a souffert et tous les poissons plus petits , maillons de la chaîne alimentaire des truites, c'est à dire chabots, loches, vairons
ont payé un lourd tribut à ces pollutions humaines. Ce n'était pas suffisant! Quels sont ces soit-disant experts qui disent que la température de l'eau de
s'élèvera pas à l'évacuation de l'eau à la sortie de l'usine? Sont-ils venus voir les étiages de la marne et du rongeant ces deux dernières années? C'est un
filet d'eau qui coulait cette année!  Je donne un avis très défavorable à l'implantation d'UNITECH à suzannecourt.
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